

Adventistische Entwicklungs- und Katastrophenhilfe Deutschland e.V.

Robert-Bosch-Straße 10
64331 Weiterstadt

Pressestelle
Tel.: +49 (0) 6151 8115-24
Fax: +49 (0) 6151 8115-12
E-Mail: presse@adra.de
Website: adra.de

ADRA-Spendenkonto
ADRA Deutschland e.V.
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN: DE36 3702 0500 0007 7040 00

Über 27.000 Pakete gepackt

„Aktion Kinder helfen Kindern!“ – Ein Jubiläumsjahr und ein voller Erfolg

Die diesjährige „Aktion Kinder helfen Kindern!“ von ADRA Deutschland e.V. hat erneut beeindruckende Zahlen erreicht. Mit 27.130 liebevoll gepackten Weihnachtspäckchen konnte die Aktion im Jubiläumsjahr noch mehr Kindern in Osteuropa Hoffnung und Freude schenken. Über 300 Aktionsgruppen und mehr als 1.000 Unterstützer haben gemeinsam dazu beigetragen, diese überwältigende Beteiligung zu ermöglichen.

Weiterstadt, 19.12.2025 – „Das Jahr 2025 ist für die „Aktion Kinder helfen Kindern!“ ein ganz besonderes Jahr, denn wir konnten das 25-jährige Jubiläum feiern“ erklärt Olena Surovtseva, Koordinatorin der „Aktion Kinder helfen Kindern!“ bei ADRA Deutschland e.V. Und im Jubiläumsjahr war die Unterstützung für die Aktion erneut überwältigend. Von engagierten Schulen und Kindergärten, Firmen, Organisationen über Gemeinden und einzelnen Personen bis hin zu Nachbarländern – überall packten Menschen von Herzen mit an und vor allem reichlich ein. Die Beteiligung zeigt eindrucksvoll, wie stark die Solidarität von Kindern und Familien aus Deutschland - aber auch Luxemburg und den Niederlanden - mit Kindern und Familien in Osteuropa ist.

27.130 Pakete für bedürftige Kinder in sechs Ländern

Die liebevoll gepackten und gesammelten Pakete wurden sorgfältig nach den Regionen verteilt und werden derzeit bedürftigen Kindern

Mitglied bei:



Geprüft und empfohlen:



Sitz der Gesellschaft (Gerichtsstand):

Darmstadt
Vorstand Christian Molke (Vorsitzender)
Robert Schmidt (Stellv. Vorsitzender)
Amtsgericht Darmstadt VR 1965
Steuernummer: 07 250 51619



ADRA

in Albanien, Bosnien-Herzegowina, Bulgarien, Montenegro, Nordmazedonien und im Kosovo überreicht. Pakete wurden nicht nur in Deutschland gepackt, sondern auch in Luxemburg (440 Pakete) und den Niederlanden (1174 Pakete). Hier die diesjährige „Aktion Kinder helfen Kindern!“ in konkreten Zahlen:

- Nach **Bulgarien**: 7.997 Pakete (aus Hamburg, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Bayern Nord sowie Nordrhein-Westfalen, Luxemburg und den Niederlanden)
- Nach **Montenegro**: 3.655 Pakete (aus Hessen, Rheinland-Pfalz und dem Saarland)
- In den **Kosovo**: 3.834 Pakete (aus Bremen, Niedersachsen, Berlin, Brandenburg und Sachsen-Anhalt)
- Nach **Nordmazedonien**: 4.157 Pakete (aus Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen)
- Nach **Bosnien-Herzegowina**: 3.767 Pakete (aus Hessen, Rheinland-Pfalz, dem Saarland, Thüringen und Bayern Süd)
- Nach **Albanien**: 3.627 Pakete (aus Baden-Württemberg)

Ein Vierteljahrhundert für Solidarität und Nächstenliebe

Das Jahr 2025 markiert wie erwähnt ein besonderes Jubiläum: Die „Aktion Kinder helfen Kindern!“ feiert ihr 25-jähriges Bestehen. Seit einem Vierteljahrhundert steht diese Initiative für die Werte Solidarität, Nächstenliebe und die Kraft des Miteinanders. Was einst an der Schule Marienhöhe in Darmstadt begann, ist heute eine deutschlandweite Bewegung, die von über 300 Aktionsgruppen und mehr als 1.000 engagierten Unterstützern getragen wird.

„Es ist überwältigend zu sehen, wie diese Aktion von Jahr zu Jahr wächst“, so Olena Surovtseva. „Jedes einzelne Paket ist ein Zeichen der Hoffnung und zeigt den Kindern in den Zielländern: Ihr werdet nicht vergessen.“

Der Dank gilt jedem Einzelnen

ADRA Deutschland e.V. dankt von Herzen allen, die diese großartige



Aktion alle Jahre wieder möglich machen – den fleißigen Päckchenpackern in Schulen, Kindergärten, Firmen, Organisationen, einzelnen Personen und Gemeinden, den über 300 Aktionsgruppen, allen Organisatoren vor Ort und besonders den mehr als 1.000 Unterstützern, die durch ihre Spenden die Logistik ermöglichen. Diese beispiellose Solidarität macht den Unterschied im Leben vieler Kinder.

Ausblick auf 2026

Die „Aktion Kinder helfen Kindern!“ lädt auch im kommenden Jahr wieder herzlich dazu ein, Teil dieser wundervollen Initiative zu werden. Am 20. September 2026 startet die nächste Runde – und Sie sind eingeladen, dabei zu sein. Gemeinsam können wir die Welt für viele Kinder ein wenig fröhlicher und hoffnungsvoller machen.

Weitere Informationen zur Aktion, aktuelle Neuigkeiten und wie Sie sich beteiligen können, finden Sie regelmäßig unter www.kinder-helfen-kindern.org. Und wenn auch Sie diese wichtige Aktion unterstützen möchten, freut sich ADRA Deutschland e.V. über Ihre Spenden unter dem Stichwort „**Kinder helfen Kindern!**“. Nutzen Sie dafür das Spendenkonto: **ADRA Deutschland e.V., IBAN DE36 3702 0500 0007 7040 00** oder unter adra.de/spenden.



Die beiden Gruppen von Lebensweisen e.V. Schortens packen schon seit vielen Jahren Pakete für die „Aktion Kinder helfen Kindern!“

Foto: Lebensweisen e.V.



Die Pfadfinder Nymphenburg haben fleißig an- und eingepackt.

Foto: Michael Laschak

Über ADRA Deutschland e.V.

ADRA Deutschland e.V. ist eine weltweit tätige Hilfsorganisation, die Projekte in der Entwicklungszusammenarbeit und Katastrophenhilfe durchführt. Die unabhängige Nichtregierungsorganisation wurde 1987 gegründet und steht der protestantischen Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten nahe. Nach dem Prinzip Hilfe zur Selbsthilfe verbessert ADRA in partnerschaftlicher Zusammenarbeit die Chancen auf ein würdiges und selbstbestimmtes Leben. ADRA steht für *Adventist Development and Relief Agency*.